



## **Moritz Lange ist nun im „Club der 200er“**

*(hh/pm). – Am vergangenen Freitag hatte Geburtstagskind Moritz Lange einen doppelten Grund zum Feiern, denn er lief für Germania Enkheim zum 200. Mal in einem Liga-Pflichtspiel für die erste Mannschaft auf. Neben Philipp Halbow, Manuel Winters, Simon Winkler und seinem Bruder Felix Lange ist er nun der fünfte Spieler aus dem aktuellen Seniorenkader, welcher es in den „Club der 200er“ schaffte. Dabei ist er mit Abstand der Jüngste in diesem elitären Kreis. Verwundern tut dies indes nicht, denn sein großes fußballerisches Talent wurde früh erkannt. Deshalb spielte er schon mit 17 Jahren regelmäßig in der ersten Mannschaft. Bereits im Alter von fünf Jahren schnürte er zum ersten Mal die Fußballschuhe für die Germania und hielt ihr seither die Treue. Neben dem Aufstieg (Saison 2006/07) in die heutige Gruppenliga West war sein größter Erfolg 2009 der Sieg im Frankfurter Kreispokal-Wettbewerb. In der Verlängerung schoss der kleinste Spieler auf dem Platz, den großen Favoriten und Hessenligisten Rot-Weiß Frankfurt mit seinem Siegtor zum 3:2 förmlich ab. Es war wohl bis jetzt sein wichtigstes Tor in seiner noch jungen Karriere. Insgesamt schoss er in seinen bisherigen acht Spielzeiten 31 Treffer und liegt damit auf dem 30. Platz der ewigen Torschützenliste. Foto: Privat*